



---

*"Un de mes projets pour la ville est une synergie un cœur, une âme, un dynamisme en cœur de bourg !"*

---

## ERIC PERE

Illacais depuis 2000, âgé de 59 ans, je suis marié, et papa de 3 enfants.

Ingénieur chef de projet dans la radiodiffusion, je conçois les émetteurs de radio FM que vous écoutez tous les jours et j'interviens comme expert lors de leur installation auprès des diffuseurs aux 4 coins du monde pour améliorer l'ingénierie des sites de diffusion. L'innovation et le management de projets importants et critiques font partie de mon quotidien.

Impliqué dans le secteur associatif depuis ma jeunesse, je préside le radio-club de Saint Jean d'Illac dont je fais partie des fondateurs dans les années 80 à Mérignac, club qui a toujours conduit des projets innovants. Par ailleurs, je pratique le volley et suis engagé dans le club illacais après avoir été joueur, arbitre, animateur et dirigeant dans un club voisin notamment.

Je me suis toujours senti concerné par la vie politique et ses enjeux sur la société, plus particulièrement encore par les institutions locales depuis que je réside à Saint-Jean-d'Illac.

C'est donc tout naturellement que je suis engagé auprès de Virginie GANDRAND puisqu'elle véhicule des idées qui correspondent à mes aspirations. Je considère qu'une commune doit sans cesse s'adapter et évoluer pour suivre l'évolution de sa population mais aussi suivre l'évolution de la société dans son ensemble. Une ville qui ne bouge pas peut sembler sereine mais accumule sans le savoir une dette qui tôt ou tard se révélera. Nous sommes à la frontière de Bordeaux Métropole qui ne nous attend pas pour se développer et se renouveler, l'OIM Bordeaux Aéroparc et le projet Marne-Soleil en sont deux exemples qui nous touchent directement. L'aménagement du territoire dans toutes ses dimensions en est un axe majeur.

Un de mes projets pour la ville est une synergie un cœur, une âme, un dynamisme en cœur de bourg avec de grandes animations et une vie riche au quotidien qui s'ouvre vers l'âme de la ville qui est sa forêt, avec des parcours, des activités et des pôles d'animation qui la mettent en valeur, l'un devant s'ouvrir vers l'autre et réciproquement.

